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ADA PERMUFAKATAN JAHAT 
DI KASUS BTS KOMINFO, 
JOHNNY PLATE TERLIBAT?

1. Dirut Bakti Kominfo Anang 
Achmad Latif (AAL)
------------------------------------------
2. GMS selaku Direktur Utama 
Moratelindo
------------------------------------------
3. YS selaku Tenaga Ahli Human 
Development (Hudev) 
Universitas Indonesia Tahun 
2020
------------------------------------------
4. MA selaku Account Director of 
Integrated Account Departement 
PT Huawei Tech Investment
------------------------------------------
5. IH selaku Komisaris PT 
Solitech Media Sinergy

TERSANGKA KORUPSI 
BTS 4G BAKTI KOMINFO

a. 1 unit kendaraan berupa Mobil BMW X5
b. 1 unit kendaraan berupa Mobil Toyota Innova Venturer
c. 1 unit kendaraan berupa Mobil Lexus RX 300
d. 1 unit kendaraan berupa Mobil Honda HRV;
e. 1 unit Motor Triumph
f. 1 unit Motor Ducati
g. 1 unit Motor BMW R 1250 GSA

PENYITAAN ASET BERUPA 
KENDARAAN MOBIL SEBAGAI BERIKUT:

a. Dalam perkara Tersangka YS, penyidik menyita	Rp	1.007.963.375	dari saksi MAKU
b. Dalam perkara Tersangka YS, penyidik menyita dari saksi S sebesar	Rp	213.348.794
c. Dalam perkara Tersangka AAL, penyidik menyita dari saksi TMH sebesar	Rp	6.711.204.300
d. Dalam perkara Tersangka AAL, penyidik menyita dari saksi JS sebesar	Rp	200.000.000
e. Dalam perkara Tersangka AAL, penyidik menyita dari saksi SSD sebesar	Rp	32.500.000
f. Dalam perkara Tersangka AAL, dari saksi GW penyidik menyita senilai	Rp	200.000.000
g. Dalam perkara Tersangka AAL, dari saksi DA penyidik menyita Rp	300.000.000
h. Dalam perkara Tersangka AAL, dari saksi GAP penyidik menyita Rp	534.346.736
i. Dalam perkara Tersangka AAL, dari saksi MFM penyidik menyita Rp	300.000.000
j. Dalam perkara Tersangka GMS, dari saksi FYP penyidik menyita Rp	650.000.000
k. Dalam perkara Tersangka GMS, dari saksi N penyidik menyita uang tunai senilai	USD	6.400,	
SGD	110.234,	3.720	euro,	11	ringgit	Malaysia	(RM).

PENYITAAN ASET BERUPA UANG 
SEBAGAI BERIKUT:
TOTAL RP 10.149.363.205 YANG TERDIRI ATAS :

Goverment (Hal.2) 
Petani Minta  Harga 
Gabah Ditetapkan
 Rp 5.600 per Kg

ejaksaan Agung (Kejagung) akan memeriksa KMenteri  Komunikasi  dan Informatika 
(Menkominfo) Johnny G Plate untuk kedua 

kalinya pada Rabu (15/3/2023). Apakah Menkominfo 
akan ditetapkan jadi tersangka proyek base 
t ra n s c e ive r  s t a t i o n  ( B T S )  4 G  b e r i ku t nya ? 
Pemeriksaan Plate itu  untuk menggali tanggung 
jawab Johnny Plate sebagai menteri dan peran 
adiknya, Gregorius Alex Plate. Diketahui, Alex telah 
mengembalikan uang Rp 534 juta ke penyidik. Ini 
memperkuat kuat dugaan bila dia turut mendapat 
keuntungan dari kasus BTS tersebut. Hingga kini, baik 
Plate maupun Alex  masih berstatus sebagai saksi.

(Baca	Hal	11)

JOHNNY PLATE



Harga gabah kering panen (GKP) di 
petani sebesar

 RP 5.000 PER KILOGRAM
------------------------------------------------

Harga gabah kering giling (GKG) di 
penggilingan sebesar

RP 6.200 PER KILOGRAM
------------------------------------------------
GKG di Gudang Perum Bulog

RP 6.300 PER KILOGRAM 
------------------------------------------------

Beras di gudang Perum Bulog

RP 9.950 PER KILOGRAM

FLEKSIBILITAS 
HARGA GABAH 
DAN BERAS

Sumber:Keputusan	Kepala	
Badan	Pangan	Nasional	
Nomor	62/KS.03.03/

K/3/2023

petani ditetapkan melalui SE Nomor 
47 tersebut yang sebesar Rp4.550 per 
kilogram (kg), di tingkat penggilingan 
Rp4.650 per kg-Rp5.700 per kg dan 
harga beras Rp9.000 per kg tak lagi 
berlaku.

	Terapkan	Fleksibilitas	Harga	Beras
Di sisi lain Pemerintah telah 

menetapkan fleksibilitas harga gabah 
d a n  b e r a s ,  d a l a m  r a n g k a 
penyelenggaraan cadangan beras 
pemerintah (CBP) Perum Bulog. Harga 
pengadaan Bulog dalam rangka 
pengisian Cadangan Beras Pemerintah 
(CBP), di mana untuk Gabah Kering 
Panen (GKP) di petani Rp 5.000/kg, 
G a b a h  Ke r i n g  G i l i n g  ( G KG )  d i 
penggilingan Rp 6.200/kg, GKG di 
Gudang Perum BULOG Rp 6.300/kg, 
beras di Gudang Perum Bulog Rp 
9.950/kg.

Hal itu tertuang dalam Keputusan 
Kepala Badan Pangan Nasional Nomor 
62/KS.03.03/K/3/2023 tentang 
Fleksibilitas Harga Gabah atau Beras 
dalam Rangka Penyelenggaraan 
Cadangan Beras Pemerintah.

Ketentuan fleksibilitas harga ini 
berlaku terhitung mulai 11 Maret 
2023 hingga terbitnya peraturan 
badan pangan nasional (Perbadan) 
mengenai penetapan harga pembelian 
pemerintah (HPP) untuk gabah atau 
beras.

"Dalam pelaksanaan fleksibilitas 
pembelian harga gabah atau beras 
sebagaimana dimaksud dalam diktum 
kesatu terdapat selisih kurang, 
pemerintah memberikan penggantian 
sesuai dengan ketentuan peraturan 
perundang-undangan," tulis diktum 
kedua dalam beleid tersebut, dikutip 
Senin (13/3/2023).

Kepala Badan Pangan Nasional, 
Arief Presetyo Adi,  mengatakan 
prioritas pemerintah saat ini adalah 
menjaga harga pembelian gabah dan 
beras petani di musim panen raya ini.

"Pemerintah tidak ingin saat 
panen raya harga gabah/beras di 
tingkat petani jatuh. Untuk itu, sambil 
menunggu Perbadan HPP, Badan 
P a n g a n  N a s i o n a l  g e r a k  c e p a t 
mengeluarkan surat  keputusan 
fleksibilitas harga dengan besaran 
harga lebih tinggi sesuai dengan 
m a s u k a n  p a r a  s t a k e h o l d e r 
perberasan," ujarnya.

Langkah Badan Pangan Nasional 
ini sejalan dengan arahan Presiden 
Jokowi, di mana dalam kunjungan 
kerjanya meninjau Panen Raya di 
N g a w i ,  J a w a  T i m u r ,  S a b t u 
(11/3/2023).

Jokowi mengatakan saat ini yang 
paling penting harga gabah harus 
s e g e r a  d i t e n t u k a n ,  s e h i n g g a 
pembelian Bulog menjadi jelas, jangan 
sampai harganya jatuh karena ini 
panen raya di mana-mana.

Ad a p u n  ke we n a n ga n  B a d a n 

Pangan Nasional dalam penetapan 
HPP sesuai dengan amanat Perpres 
Nomor 66 Tahun 2021, tentang Badan 
Pangan Nasional.

Dalam beleid tersebut, Badan 
P a n g a n  N a s i o n a l  m e m i l i k i 
kewenangan dalam perumusan dan 
penetapan kebijakan stabilisasi harga 
d a n  d i s t r i b u s i  p a n g a n ,  s e r t a 
perumusan dan penetapan harga 
pembelian pemerintah dan rafaksi 
harga.

Arief melanjutkan, dalam waktu 
dekat pihaknya akan mengeluarkan 
Perbadan tentang Harga Pembelian 
Pemerintah (HPP) gabah dan beras 
terbaru. Hal itu menjadi arahan Jokowi 
untuk menjaga keseimbangan harga di 
tingkat petani, pedagang, maupun 
masyarakat.

Menurut Arief,  usulan Harga 
Pembelian Pemerintah terbaru telah 
memperhatikan masukan seluruh 
stakeholder perberasan dengan 
mempertimbangkan biaya pokok 
produksi, margin petani, kualitas 
gabah dan beras,  serta dampak 
kenaikan inflasi.

"HPP yang diusulkan mengacu 
kepada masukan organisasi petani, 
penggilingan, dan Kementerian/ 
Lembaga terkait  yang dihitung 
berdasarkan struktur ongkos usaha 
t a n i  d a n  p e r ke m b a n ga n  h a r ga 
keekonomian gabah dan beras saat 
ini," katanya.(wid,rls,ant,lip/dya)

I a  m e n a m b a h k a n  P e r p r e s 
Cadangan Pangan Pemerintah yang 
sudah ada juga perlu diperkuat dengan 
P e r p r e s  C a d a n g a n  P a n g a n 
Masyarakat.

Menurut SPI, menyerahkan urusan 
pangan ini pada cadangan pangan 
pemerintah melalui Bulog saja tidak 
cukup. Cadangan pangan pemerintah 
dan cadangan pangan masyarakat bisa 
mencegah korporasi -korporasi 
pangan untuk melakukan spekulasi, 
dan manipulasi dalam membeli gabah 
dan memasarkan harga beras," 
katanya.

Beberapa waktu lalu, Bapanas 
membatalkan ceiling price pembelian 
gabah dan beras dari petani. Kepala 
B a p a n a s  A r i e f  P r a s e t y o  A d i 
mengatakan tujuan dicabut surat 
edaran tersebut untuk memastikan 
harga gabah dan beras bisa stabil.

"Tujuannya, agar keuntungan di 
petani wajar, penggilingan padi wajar, 
dan harga di konsumen pun wajar," 
ujar Arief kepada CNNIndonesia.com, 
Kamis (9/3).

Menurutnya, hal ini sejalan dengan 
instruksi Presiden Joko Widodo 
(Jokowi), sehingga Bapanas akan 
kembali mengatur harga yang paling 
tepat dan mencerminkan kondisi saat 
ini."Kami rumuskan dan siapkan HPP 
segera," jelasnya.

Pencabutan Surat Edaran Kepala 
Badan Pangan Nasional  Nomor 
47/TS.03.03/K/02/2023 tersebut 
tertuang dalam Surat Edaran Nomor 
6 0 / T S . 0 3 . 0 3 / K / 0 3 / 2 0 2 3  ya n g 
ditandatangani Arif pada 7 Maret 
2023.

"Memperhatikan perkembangan 
produksi padi dan kelancaran pasokan 
gabah dari petani kepada penggilingan 
padi serta untuk menjaga daya saing 
petani, dengan ini kami sampaikan 
bahwa Surat Edaran Kepala Badan 
P a n g a n  N a s i o n a l  N o m o r  : 
47/TS.03.03/K/02/2023 tanggal 20 
Februari 2023 tentang Harga Batas 
atas Pembelian Gabah atau Beras 
dinyatakan dicabut dan tidak berlaku 
lagi," bunyi surat tersebut.

Dengan pencabutan ini, maka 
harga batas atas gabah di tingkat 

JAKARTA - Serikat Petani Indonesia 
(SPI) meminta Badan Pangan Nasional 
(Bapanas) segera menetapkan harga 
pokok pemerintah (HPP) gabah senilai 
Rp5.600 per kilogram (kg).Usulan 
tersebut menanggapi pembatalan 
harga batas atas (ceiling price) untuk 
pembelian gabah atau beras dari 
petani yang ditetapkan Bapanas baru-
baru ini.

Dengan demikian, maka ketentuan 
harga gabah dan beras bisa naik 
hingga 8-9 persen pada bulan lalu 
dibatalkan.  Adapun,  keputusan 
sebelumnya yang dicabut adalah Surat 
Edaran Kepala Badan Pangan Nasional 
Nomor 47/ts .03.03/k/02/2023 
tentang Harga Batas Atas Pembelian 
Gabah atau Beras.

Ketua Umum SPI Henry Saragih 
mengatakan saat surat edaran itu 
dicabut, dalam satu minggu ini harga 
gabah naik dari Rp4.000 menjadi 
Rp5.600 per kg menjadi  Rp6.500 per 
kg.

Ia menyampaikan harga gabah 
jangan terlalu tinggi. Sebab kalau itu 
terjadi, harga beras pun akan ikut 
melambung. Menurutnya, menunda 
penetapan HPP sama saja dengan 
menunda penyelesaian masalah harga 
beras.

"Segeralah Bapanas tetapkan HPP 
sesuai usulan SPI Rp5.600 per kg 
karena biaya produksi Rp5.050 per 
kg," kata Henry melalui keterangan 
resmi, Senin (13/3/2023).

Lebih lanjut, ia pun menyinggung 
peran Bulog sebagai cadangan pangan 
pemerintah. Menurut Henry, selain 
diperintahkan untuk membeli gabah 
sesuai HPP, Bulog harus diperkuat 
fungsinya agar mampu menyerap 
gabah langsung ke petani.

Ia mengatakan Bulog jangan 
bergantung pada korporasi-korporasi 
atau penggilingan yang ada. Sekarang 
Bulog harus aktif ke koperasi-koperasi 
petani atau usaha-usaha bersama 
milik petani atau BUMDes yang ada.

" P e m e r i n t a h  j u g a  p e r l u 
memperkuat  koperasi-koperasi 
p e t a n i ,  p e r ku a t  l u m b u n g  p a d i 
masyarakat di pedesaan dan petani itu 
sendiri," imbuh Henry.

Petani Minta  Harga Gabah 
Ditetapkan Rp 5.600 per Kg

goverment
Selasa, 14 Maret 20232

Pemerintah	menerapkan	fleksibilitas	harga	gabah	dan	beras	untuk	memenuhi	target	stok	di	Bulog.	(dok)
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Komisi X DPR Ungkap 3 Kandidat Kuat 
Menpora Pengganti Amali

3

JAKARTA - Dewan Perwakilan Rakyat 
(DPR) telah resmi mengirimkan draft 
RUU Kesehatan kepada pemerintah 
untuk dibahas bersama. Hal itu 
dilakukan setelah RUU yang masih 
berpolemik tersebut disahkan sebagai 
inisiatif DPR dalam sidang paripurna 
pada bulan Februari lalu.

"Yang pasti  kan itu jadi hak 
prerogatif presiden. Setahu saya 
Golkar sudah ngajuin beberapa nama. 
Jadi mungkin, kayaknya, Pak Presiden 
tinggal memilih di antara nama-nama 
itu. Kan ada tiga nama itu, tinggal 
dipilih. Bayangan saya tidak akan jauh 
dari tiga nama yang direkomendasi-
kan Golkar,"  kata Huda kepada 
wartawan, Senin (13/3/2023).

Huda memandang kinerja Amali 
sebagai Menpora cukup baik. Namun 
menurutnya, keterwakilan anak muda 
bisa lebih baik bila yang jadi Menpora 
lebih muda.

"Pak Amali kinerjanya cukup baik. 
Pada aspek isu pemuda saya kira 
memang sebagaimana nama kementerian- 
nya, saya kira ke depan perlu untuk 
mendapatkan porsi yang lebih, selain 
urusan olahraga, ya," terang Huda.

"Supaya ada pergantian yang 

sifatnya dari sisi umur yang berbeda, 
dari sisi perspektif melihat persoalan 
y a n g  b e r b e d a .  M e m a n g  p e r l u 
dipertimbangkan oleh Pak Presiden 
cari anak muda yang bisa menakhodai 
Kemenpora pasca-Zainudin Amali," 
lanjutnya.

Huda mengatakan belum tahu 
kapan Menpora baru akan ditunjuk. 
Tetapi, ia mendorong Jokowi segera 
m e m u t u s k a n  M e n p o r a  b a r u , 
mengingat banyaknya agenda yang 
harus dikawal.

"Belum [tahu]. Tapi harapan kami, 
karena banyak persiapan yang harus 
dilakukan oleh Kemenpora untuk 
menghadapi event internasional 
persiapan U-20, pra-event yang lain. 
Itu semakin cepat semakin bagus, 
karena Kemenpora nge-lead betul 
beberapa agenda," terang Huda.

Muhajir	Ditunjuk	Jadi	Plt
J o k o w i  m e n y a t a k a n  t e l a h 

menyetujui surat pengunduran diri 
Amali."Menpora tadi pagi sudah 
bertemu saya. Surat pengunduran 
dirinya sudah disampaikan di Setneg 
dan saya tadi sudah menyetujui," kata 
J o kow i  u s a i  m e re s m i ka n  T P ST 

Kesiman Kertalangu, Bali, Senin 
(13/3/2023).

Sebelum menunjuk pengganti 
Amali, posisi Menpora akan diisi oleh 
Menko PMK Muhadjir Effendy.

"Penggantinya ditunggu saja. Nanti 
segera kita putuskan. Tapi sekarang 
sudah di Plt-kan. Plt-nya Pak Menko 
PMK," pungkasnya.

U n t u k  d i k e t a h u i ,  M e n p o r a 
Zainudin Amali resmi mengundurkan 
diri dari jabatannya sebagai Menteri 
Pemuda dan Olahraga. Surat sudah 
diantarkan ke Mensesneg Pratikno. 

"Beberapa hari yang lalu saya 
s u d a h  m e n y a m p a i k a n  s u r a t 
pengunduran diri yang saya hantarkan 
kepada Pak Mensesneg dan saya 
janjikan hari Senin saya akan ketemu 
Pak Presiden," ujar Zainudin kepada 
wartawan di Stadion Bung Tomo 
Surabaya, Senin (13/3/2023).

Ia pun sudah bertemu Presiden 
Jokowi pagi tadi. Jokowi pun me-
nerima. "Tadi pagi sekitar jam 10.30 
WITA saya sudah ketemu Pak Presiden, 
saya menyampaikan Pak Presiden. 
Saya menyampaikan secara tertulis 
dan beliau menyampaikan sudah dan 
menerima itu dan saya diizinkan 

untuk mundur dari Menteri Pemuda 
dan Olahraga per hari ini," lanjutnya.

Alasan Amali mundur adalah ingin 
fokus di PSSI. Ia terpilih sebagai Wakil 
Ketua Umum (waketum) I PSSI pada 
Kongres Luar Biasa (KLB) PSSI pada 
Kamis (16/2/2023) lalu.

"Jadi saya mohon kepada teman-
teman tidak ada lagi pertanyaan 
tentang itu karena sesuai dengan apa 
yang sudah saya sampaikan kepada 
Pak Presiden, saya akan konsentrasi 
dan fokus mengurus PSSI bersama 
dengan Pak Erick Thohir dan teman-
teman pengurus lainnya. Dan juga 
s e c a r a  u m u m  a k a n  f o k u s  d a n 
konsentrasi mengurus sepak bola," 
ungkapnya.

Lebih lanjut, Amali menambahkan 
bahwa Jokowi berpesan kepada 
d i r i nya  u n t u k  te t a p  b e ra d a  d i 
lingkungan keolahragaan Indonesia.

“Pak Presiden menyampaikan saya 
tetap berada di lingkungan olahraga, 
memberikan perhat ian  kepada 
olahraga. Dan itu pastilah. Karena 
passion saya itu ada di olahraga, maka 
pasti saya tidak akan kemana-mana, 
akan berada di lingkungan olahraga," 
tandasnya.(wid,rls,kum/dya)

Putri dari politikus senior Ade Komarudin ini cukup 

aktif berorganisasi. Dilansir dari laman DPR RI, Puteri 

Komarudin menjabat sebagai Ketua Bidang Otoritas 

Jasa Keuangan DPP Komite Nasional Pemuda Indonesia 

(KNPI), Ketua Haria DPP Wanita Swadiri Indonesia, 

Ketua Bidang Kajian Ekonomi dan Keuangan Negara 

DPP Angkatan Muda Pembaharuan Indonesia (AMPI). 

Dalam internal Golkar sendiri, Puteri Komarudin juga 

aktif menjabat sebagai Ketua Departemen Pember-

dayaan Perempuan KPPG DPP Partai Golkar.

Ilham Permana adalah salah satu politisi muda Partai 

Golongan Karya (Golkar). Ilham saat ini sedang 

menempati posisi sebagai Ketua Umum Pimpinan 

Pusat Angkatan Muda Partai Golkar (PP AMPG). Pria 

berusia 44 tahun tersebut memiliki sepak terjang 

yang gemilang di Partai Golkar. Atas prestasi yang 

diraihnya selama menjadi kader Golkar,  ia 

dianugerahi gelar kehormatan sebagai Satya 

Aditama Karya Utama pada 2019 lalu usai banyak 

berkontribusi pada Partai Golkar

Dito Ario Tedjo sebelumnya merupakan Ketua Umum 

Angkatan Muda Pembaharuan Indonesia (AMPI). 

Salah satu prestasinya saat itu ialah mampu 

mengadakan konsolidasi Nasional AMPI yang 

dihadiri Presiden RI Joko WidodoKarena itu, tangan 

dinginnya di level organisasi layak diacungi jempol. 

Kehadiran Dito yang juga pemuda dan aktivis di 

dunia politik, bisa menjadi alasan Kemenpora makin 

baik ke depan. Kini, Dito juga menjadi pengurus DPP 

Partai Golkar

PUTERI ANETTA KOMARUDIN ILHAM PERMANA DITO ARIOTEDJO



Menjabat sebagai Rektor Universitas Udayana 
untuk periode 2021-2025.

Ia dilantik oleh Menteri Pendidikan Kebudayaan 
Riset dan Teknologi, Nadiem Makarim pada 24 
Agustus 2021.

I Nyoman terpilih sebagai Rektor Universitas 
Udayana periode 2021-2025 berdasarkan 
pemilihan di Rapat Senat Unud. Ia berhasil 
memperoleh suara sebanyak 81 dari total 122 
suara yang diperebutkan.

Sebelum menjabat sebagai rektor, Nyoman Gde 
Antara juga sempat menduduki jabatan Wakil 
Rektor Akademik Unud sejak 2017.

Secara akademik, jabatan yang disandang I 
Nyoman Gde Antara adalah guru besar Fakultas 
Teknik. Adapun gelar lengkapnya adalah Prof. Dr. 
Ir. I Nyoman Gde Antara, M.Eng. IPU.

Sebelum mendapatkan gelar tersebut, I Nyoman 
Gde Antara menempuh pendidikan sarjana strata 
satu (S1) di Institut Teknologi 10 November (ITS) 
Surabaya pada 1990.

Ia lalu melanjutkan pendidikannya ke jenjang 
yang lebih tinggi, yakni magister (S2) dan doctoral 
(S3) di Nagaoka University of Technology Jepang.

Pendidikan magisternya selesai pada 2001, 
sementara gelar doctor berhasil dapatkan pada 
2004.

Berdasar Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara 
Negara (LHKPN), I Gde Antara hanya melaporkan 
harta kekayaan pada 2021 yakni sebesar	Rp	
6.129.540.000	(Rp	6,12	miliar). Rincian  sebagai 
berikut.

Tanah dan bangunan itu berada di Kabupaten 
Badung seluas 1.500 meter persegi serta Tanah 
dan bangunan di Denpasar seluas 186 meter 
persegi

Lima kendaraan senilai Rp	702.540.000:
- Mobil Honda Accord Sedan 2008
- Motor Honda Vario 2015
- Motor Honda Scoopy 2014
- Motor Honda PCX tahun 2018
- Mobil Toyota Fortuner 2020.

Kas dan setara kas sebesar Rp	139.000.000	
(Rp	139	juta).

RP

RP

Tentang 
I Nyoman 
Gede Antara 

Nusantaratoday
Selasa, 14 Maret 20234

JAKARTA	 - Kejaksaan Tinggi (Kejati) 
B a l i  te l a h  m e n e t a p ka n  Re k to r 
Universitas Udayana I Nyoman Gede 
Antara sebagai tersangka kasus 
d u ga a n  t i n d a k  p i d a n a  ko r u p s i 
Sumbangan Pengembangan Institusi 
(SPI) mahasiswa baru seleksi jalur 
mandiri tahun akademik 2018 sampai 
2020 yang merugikan negara hingga 
mencapai Rp443 miliar.

Dalam pengusutan kasus tersebut, 
Kejati Bali mengatakan kemungkinan 
pula mendalami dugaan tindak pidana 
pencucian uang. Mereka juga telah 
b e r k o o r d i n a s i  d e n g a n  P u s a t 
Pelaporan dan Analisis Transaksi 
K e u a n g a n  ( P P A T K )  u n t u k 
mendapatkan dugaan transaksi 
janggal diduga TPPU.

Selain itu, untuk beberapa barang 
bukti berupa dokumen dan lainnya 
sudah disita pihak Kejati Bali.

"Barang bukti penyidikan sudah 
kita sita, banyak dokumen dan alat 
bukti elektronik. Ini juga digital 
forensiknya juga sudah. Tidak tertutup 
kemungkinan Pasal 5, Pasal 11 juga 
ada di situ. Karena ada beberapa 
banyak TPPU nanti coba kita dalami. 
Kita sudah koordinasi ke PPATK," ujar 
Asisten  Tindak Pidana Khusus 
(Aspidsus) Kejaksaan Tinggi (Kejati) 
Bal i  Agus Eko Purnomo,  Senin 
(13/3/2023).

Agus mengatakan Nyoman Gede 
A n t a r a  ya n g  t e l a h  d i t e t a p k a n 
tersangka saat itu sebagai ketua 
panitia penerimaan mahasiswa baru 
tahun 2018 sampai 2020.

"Peran dan jabatan sebagai ketua 
panitia pada tahun 2018 sampai 
2020," kata Agus.

Total kerugian negara Rp443 
miliar itu merupakan akumulasi dari 
kerugian negara  Rp105 mil iar, 
kerugian Rp3,9 miliar, dan kerugian 
perekonomian negara Rp334,5 miliar.

Ia menerangkan, untuk kerugian 

negara mencapai setidaknya Rp105 
miliar dan Rp3,9 miliar itu ditemukan 
dalam pengembangan penyidikan.

"Itu Rp105 miliar itu kita temukan 
dalam penyidikan. Kemarin kan pasal 
yang pertama kita sangkakan Pasal 12 
huruf e, itu yang kerugiannya Rp3,9 
m i l i a r.  S e t e l a h ,  k i t a  l a k u k a n 
pendalaman dan pemeriksaan dengan 
alat bukti dan audit dari auditor, itu 
ada juga penerimaan lain yang 
b e s a r nya  t i d a k  s e s u a i  d e n g a n 
peraturan," ujarnya.

"Jadi kita temukan tidak hanya 
Pasal 12 huruf e, jadi Pasal 2 dan Pasal 
3, Ayat 1 pun sudah kita temukan. Jadi 
ada penambahan pasal dan pe-
nambahan kerugian dan penambahan 
tersangka," jelas Agus.

Ia juga menyebutkan pihaknya 
mendapati kerugian perekonomian 
dalam kasus ini sebesar Rp334,5 
miliar, dan dari bagian Pendapatan 
Negara Bukan Pajak (PNBP) mencapai 
Rp2,3 triliun.

"SPI itu, seluruhnya Rp334 sekian 
miliar, itu bagian dari BNPP yang Rp2,3 
triliun. Jadi, ini memang kasusnya 
unik, seolah-olah ini uang dimasukkan 
dulu ke situ, seolah-olah semua resmi 
tidak ada aturan. Dan Kita temukan 
juga beberapa peraturan yang tidak 
dibuat oleh yang bersangkutan," sebut 
Agus.

Dicegah	ke	Luar	Negeri
Sebelum menetapkan I Nyoman 

Gede sebagai tersangka, Kasi Penkum 
Kejati Bali Putu Agus Eka Sabana Putra 
mengatakan penyidik telah beberapa 
k a l i  m e l a k u k a n  e k s p o s e  d a n 
memeriksa tiga tersangka lain sejak 24 
Oktober 2022.

"Berdasarkan alat bukti yang ada, 
penyidik menemukan keterlibatan 
tersangka baru, sehingga pada tanggal 
8 Maret 2023 penyidik pada Kejaksaan 
Tinggi Bali Kembali menetapkan satu 

orang tersangka yaitu Prof Dr INGA 
(Nyoman Gede Antara)," kata Putu 
Agus, Senin.

Ia menerangkan, berdasarkan alat 
bukti yang cukup berupa keterangan 
saksi-saksi, keterangan ahli dan surat 
s e r t a  a l a t  b u k t i  P e t u n j u k , 
disimpulkan tersangka berperan 
dalam tindak pidana korupsi dana SPI 
mahasiswa baru seleksi jalur mandiri 
Universitas Udayana, tahun 2018 
sampai dengan Tahun 2020.

"Tim penyidik pidsus Kejati Bali 
d e n g a n  p r i n s i p  m e m e d o m a n i 
perintah Jaksa Agung RI yakni hukum 
harus tajam ke atas humanis ke 
bawah dan sejalan dengan perintah 
direktif bidang pendidikan Presiden 
RI agar pendidikan dapat dirasakan 
o l e h  m a s y a r a k a t  l u a s , " 
ujarnya.Menanggapi hal tersebut, 
p i h a k  U n i v e r s i t a s  U d a y a n a 
menyatakan belum menerima surat 
resmi dari Kejaksaan Tinggi Bali. 

"Maaf, kami belum terima surat 
resmi. Jadi belum bisa memberikan 
statemen," kata Juru Bicara Rektor 
Universitas Udayana Putu Ayu Asty 
Senja Pratiwi .

Senja menyatakan, jika surat 
resmi dari Jaksa sudah sampai, 
p i h a k n y a  a k a n  m e m b e r i k a n 
kewenangan kasus pada tim hukum 
Universitas Udayana. "Nanti dari tim 
hukum yang akan memberikan 
penjelasan," tegasnya.

Ihwal keberadaan I Nyoman Gde 
Antara, Senja mengatakan tidak 
melihatnya berkantor di Rektorat 
Universitas Udayana, Kampus 
Jimbaran, Badung, pada Senin, 13 
Maret 2023. Begitu pun akhir 
pekan lalu pada hari kerja 
terakhir Jumat, 10 Maret 2023. 
" Pe k a n  l a l u  s aya  a d a  d i 
kampus Sudirman," ujarnya. 
(Wid, rls,ist/dya)

Ditaksir Rugikan Negara hingga Rp443 M,
Rektor Udayana Resmi Tersangka Korupsi

Kepala	Seksi	Penerangan	Hukum	Kejaksaan	Tinggi	Bali	Agus	Eka	Sabana	Putra	(kedua	dari	kiri)	memberikan	keterangan	pers	terkait	
dengan	penetapan	tersangka	korupsi	dana	sumbangan	pengembangan	institusi	(SPI)	Universitas	Udayana	di	Denpasar,	Bali,	Senin	(13/3/2023)	(Antara)



NOMOR URUT 18 PARPOL 
UPDATE DI PEMILU 2024

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

24

PARTAI KEBANGKITAN

BANGSA

PARTAI GERAKAN

INDONESIA RAYA

PARTAI DEMOKRASI 

INDONESIA PERJUANGAN

PARTAI GOLONGAN

RAKYAT

PARTAI NASIONAL

DEMOKRAT

PARTAI BURUH

PARTAI GELOMBANG

RAKYAT INDONESIA

PARTAI KEADILAN

SEJAHTERA

PARTAI KEBANGKITAN

NUSANTARA

PARTAI HATI NURANI

RAKYAT

PARTAI GARUDA

PARTAI AMANAT

NASIONAL

PARTAI BULAN 

BINTANG

PARTAI DEMOKRAT

PARTAI SOLIDARITAS

INDONESIA

PARTAI PERSATUAN

INDONESIA

PARTAI PERSATUAN

PEMBANGUNAN

PARTAI UMMAT

JAKARTA - Kepala BNPT, Boy Rafli 
A m a r  m e n y e b u t  a d a  i n d i k a s i 
terorisme menjelang Pemilu 2024 
m e n d a t a n g .  I a  m e n y e b u t  a d a 
kelompok-kelompok intoleran yang 
tidak setuju dengan sistem Pemilu dan 
hukum Indonesia.

“Jadi memang benar kalau dibilang 
tidak ada, tapi yang benar itu ada. Ada 
itu sudah ada perubahan strategi dari 
bullet ke ballot, peluru ke kotak suara,” 
k a t a  B o y  d a l a m  a c a r a  d i a l o g 
kebangsaan persiapan Pemilu 2024 di 
H o t e l  S t  Re g i s ,  J a k a r t a ,  S e n i n 
(13/3/2023).

Diungkapkan, ada partai politik 
baru terafiliasi dengan kelompok 
teroris.Namun, parpol baru itu tidak 
lolos dalam tahapan verifikasi Pemilu 
2024 dan tidak menjadi peserta.

" Te ra f i l i a s i  ya .  T i d a k  l o l o s 
verifikasi. Karena kita sudah dapat 
informasi dari awal dan insyaallah 
(semua) yang lolos ini  sifatnya 
pluralisme," kata Boy."Jadi beberapa 
yang tidak lolos itu yang kami katakan 
ada indikasi (terkait terorisme)," 
lanjut dia.

“Ini adalah satu siasat jaringan-
jaringan yang terafiliasi termasuk 
kelompok intoleran untuk bisa 
menjadi bagian dari pesta demokrasi 
u n t u k  m a s u k  k e  d a l a m  p e s t a 
demokrasi kita,” tambahnya.

B oy  m e nye b u t  a d a  i n d i ka s i 
a n g g o t a - a n g g o t a  p a r p o l  y a n g 
terafiliasi dengan jaringan teroris. 
Kendati demikian, Boy tidak menyebut 
anggota tersebut berasal dari parpol 
mana. Dia mengatakan parpol baru itu 
gagal ikut Pemilu.

“Kondisi-kondisi ini menjadi 

kewaspadaan bagi kita. Yang kedua, di 
mata jaringan teroris lokal maupun 
global, hukum negara kita dianggap 
mereka hukum kafir,” ujar dia.

Lebih lanjut, Boy melanjutkan 
bahwa masyarakat  harus tetap 
waspada dengan ancaman-ancaman 
dari kelompok intoleran, khususnya 
yang menggunakan bentuk teror 
kekerasan.

Saat diminta keterangan lebih 
lanjut setelah acara diskusi, Boy 
m e nye b u t  b a h w a  p a r p o l  ya n g 
bersangkutan tidak termasuk ke 
d a l a m  2 4  p a r p o l  y a n g  s u d a h 
ditetapkan oleh KPU. Boy menyebut 
parpol yang terindikasi satu parpol.

"Tidak lolos verifikasi. Karena kita 
sudah dapat informasi dari awal. Kami 
katakan, ada indikasi (terafiliasi 
dengan jaringan terorisme)," jelasnya.

"Kita harus jaga ke depan jangan 
sampai (masyarakat) membentuk 
partai baru tetapi pengurusnya latar 
belakangnya kelompok intoleran, 
radikal, teroris. Itu baru background 
pengurusnya," tandas dia.

Wapres		Akui	Gejala	Polarisasi		
Muncul

 Di sisi lain, Wakil Presiden Ma'ruf 
Amin menilai gejala polarisasi jelang 
Pemilu 2024 telah mulai muncul di 
tengah masyarakat saat ini.

 Mulanya, Ma'ruf mengimbau agar 
para peserta Pemilu 2024 untuk tidak 
menghalalkan segala cara untuk 
meraih kemenangan pada pemilu. 
P a r t a i  p o l i t i k  d i m i n t a  t i d a k 
m e n g g u n a ka n  c a ra  d a n  n a ra s i 
kampanye yang dapat  merusak 
keutuhan bangsa.

Penyelenggara pemilu, penegak 
hukum, serta masyarakat juga turut 
d i m i n t a  b e r s a m a - s a m a 
menyukseskan pemilu.

"Saya kira sudah ada (gejala 
polarisasi), sudah pernah dilihat. 
Misalnya pernah ada menggunakan 
masjid sebagai tempat kampanye, itu 
salah satu indikasi yang kalau itu tidak 
segera dicegah, nanti tempat-tempat 

ibadah, tempat-tempat pendidikan, 
menjadikan tempat  kampanye , 
kemudian pesantren-pesantren jadi 
tempat kampanye," ujar Ma'ruf usai 
dialog kebangsaan BNPT, KPU, dan 
Bawaslu bersama partai politik di 
Hotel The St. Regis Jakarta, Senin 
(13/3/2023).

Ma'ruf mengatakan pembelahan di 
masyarakat dapat terjadi di pelbagai 
tempat. Mulai dari di masyarakat, 
tempat ibadah hingga pesantren.

"Ini yang saya kira dicegah selama 
ini, terus dilakukan, termasuk dalam 
d i a l o g  ke b a n g s a a n  ya n g  t e r u s 
dilakukan baik nasional maupun di 
t i n g k a t  d a e r a h .  P r o v i n s i  d a n 
K a b u p a t e n / K o t a .  A k a n  t e r u s 
dilakukan," jelas dia.

Dalam kesempatan yang sama, 
Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito 
K a r n a v i a n  m e n g a t a k a n  m a s a 
kampanye Pemilu 2024 selama 75 hari 
d a p a t  m e n g u r a n g i  p o t e n s i 
keterbelahan di masyarakat.

Tito awalnya menyinggung masa 
kampanye pemilu sebelumnya yang 
lebih panjang. Masa kampanye pemilu 
2024 mendatang telah ditetapkan 
berlangsung selama 75 hari.

"Sekarang kan dibatasi 75 hari. 
Kita rapat dengan Komisi II DPR, 
KPU, Bawaslu, DKPP bahwa kita 
sepakati masa kampanye itu adalah 
masa rawan terjadi polarisasi itu 
dilakukan selama 75 hari saja. Jadi 
lebih kurang 2 bulan lebih. Ini akan 
m e n g u r a n g i  b e r p o t e n s i 
keterbelahan," jelas Tito.

Tito menyebut nilai-nilai ke-
bangsaan harus terus dikampanyekan 
u n t u k  m e n j a g a  p e r s a t u a n 
bangsa.(wid,rls,ist/dya)
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BNPT: STRATEGI DARI BULLET KE BALLOT 

Kepala	Badan	Nasional	Penanggulangan	Terorisme	(BNPT)	Boy	Rafli	Amar.

Parpol Baru Terafiliasi Teroris Tak Lolos Verifikasi Pemilu 2024

Sumber	:
KPU
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Verrell 
Bramasta

Foto	:	Instagram	(@bramastavrl)

Masuk Politik Bukan 
Modal Tampang



VERRELL	 Bramasta akhirnya buka 
suara soal dirinya yang dituding hanya 
bermodal tampang saat terjun ke 
dunia politik.

Anak sulung Venna Melinda, 
Verrell Bramasta begitu semangat saat 
dirinya mulai terjun ke dunia politik.

Namun, tentunya jalan Verrell 
Bramasta tak lantas mulus.

Meskipun sang mama sudah 
malang melintang di dunia politik 
sebelumnya.

Sebelumnya,  mantan pacar  
Natasha Wilona ini memang dikenal 
sebagai aktor muda yang banyak 
digandrungi kaum hawa.

Wajar saja banyak pihak yang 
meragukannya saat dia men-declare 
bergabung dengan partai politik. 
Terlebih, Verrell Bramasta juga masih 
muda. 

Bahkan Verrell dituding hanya 
bermodalkan tampang untuk bisa 
menggaet suara dan perhatian 
masyarakat.

T a h u  b a h w a  p u b l i k  
meremehkannya,  nyatanya tak 
membuat cowok 26 tahun ini gentar.

Verrell justru menganggap hal 
tersebut wajar terjadi kala anak muda 
memutuskan terjun ke dunia politik.

Malah mantan kekasih Natasha 
Wilona tersebut ingin mematahkan 
keraguan publik dengan bukti nyata.

Lahir dari keluarga artis, Verrel 
Bramasta mengikuti jejak ibunya. 
Memiliki wajah tampan sebagai model, 
ia terjun ke dunia sinetron.

Verrell Bramasta atau biasa disapa 
Verrell merupakan seorang aktor dan 
model Indonesia. Namanya mulai 
dikenal banyak orang karena orang 
tuanya terutama sang ibu seorang 
selebriti yang kini menjadi anggota 
dewan.

Karier
Verrell  lahir di Jakarta,  11 

September 1996. Ia anak dari 
pasangan Ivan Fadila dan Venna 
Melinda yang telah resmi bercerai. 
Awalnya Varrel dikenal lewat sebuah 
acara program tv sebagai bintang 
tamu.

Memiliki fisik dan bakat yang 
mendukung ia mulai terjun ke dunia 
hiburan, tentu saja dengan dukungan 
d a r i  o r a n g  t u a n y a .  I a  m u l a i  
membintangi sinetron pertamanya 
Bintang di Langit pada 2014. Setelah 
itu, ia mulai sering tampil di berbagai 
acara TV.

Pria yang berzodiak Virgo ini tidak 
hanya piawai dalam berakting, ia mulai 
mencoba bakatnya di dunia DJ dan 
tarik suara. Lagu pertama Verrell 
adalah ACP (Aku Cinta Padamu).

Seperti kata pepatah 'buah tidak 

akan jauh jatuh dari pohonnya', itulah 
yang menggambarkan sosok Verrell, 
dibandingkan menjadi  DJ  dan 
penyanyi,  Verrell lebih banyak 
menekuni dunia seni peran.

Setelah berhasil dengan sinetron 
pertamanya, ia mulai membintangi 
sinetron lainya seperti Penyihir 
Cantik, Rajawali, 7 Manusia Harimau 
New Generation, dan Cinta dan Rasa.

Selain berperan dalam sinetron, 
Varrell juga membintangi film layar 
lebar di antarannya LDR, Where is my 
Romeo, Dubsmash dan ILY From 
38.000 Ft. Ia juga bermain dalam 
beberapa FTV seperti Lovedia: Cinta 
Setengah Sadar, Delivery Cinta Dijalan 
Cinta No.26,  Cleaning Service 
Kesayangan si Bos dan lainnya.

Dalam kehidupan pribadinya, 
Verrel dikabarkan dekat dengan artis 
cantik Natasha Wilona, kabar ini 
bahkan diyakini oleh sang ibu Verrel, 
Venna Melinda.

K e d e k a t a n  d a n  k e a k r a b a n  
keduanya semakin terpampang nyata. 
Foto-foto dan momen mereka berdua 
s e m a k i n  m e m p e r k u a t  b a h w a  
hubungannya sudah lebih dari sekadar 
teman.

Banyak penggemar dan warganet 
y a n g  c e m b u r u  m e l i h a t  
kedekatan mereka meski 
begitu banyak pula yang 
mendukung kedekatan 
mereka.

Pada Oktober 2017, 
menginjak usianya 
yang ke-21 tahun, 
d u n i a  m a y a  
dihebohkan dengan 
kemunculan video 
c i u m a n  a n t a r a  
Ve r r e l l  d e n g a n  
Nadine Waworuntu 
dua tahun lalu.

D i d a m p i n g i  
orang tua, Ivan 

Fadilla dan Venna 
Melinda, Verrell telah 
mengklari f ikasi  
aksi ciumannya 
dengan Nadine.  
S e r u p a  d e n g a n  
Nadine, Verrell pun 
mengakui kesalahan 
dan menyesal atas 
kecerobohan yang 
dilakukannya dengan 
Nadine.

V i d e o  i t u  
muncul di tengah 
h u b u n ga n  ya n g  
s e m a k i n  d e k a t  
antara Verrel dan 
Natasha Wilona.

V e r r e l  p u n  
m e n g a k u  k i s a h  
a s m a r a n y a  t i d a k  
t e r g a n g g u  d e n g a n  
beredarnya video tersebut, 
karena video itu terjadi 
dua tahun lalu. Varrel pun 
kembal i  d is ibukkan 
dengan aksi perannya 
d i  l a y a r  k a c a  
( b e r b a g a i  
sumber)
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kolesterol tinggi ,  atau sindrom 
metabolik (kombinasi  diabetes,  
tekanan darah tinggi, dan obesitas). 
(Berbagai Sumber)

mimisan (epistaksis).
Terdapat dua jenis mimisan, yaitu 

anterior dan posterior. Sering mimisan 
dapat terjadi karena tubuh Anda lebih 
rentan terhadap perdarahan. Hal Ini 
juga dapat menyebabkan memar dan 
gusi berdarah.

4.	PERUBAHAN	KEPRIBADIAN	JUGA	
DAPAT	MENJADI	PERTANDA

Adapun masalah kesehatan lain 
terkait dengan sirosis hati seperti pada 
perubahan kepribadian, insomnia, 
kehilangan ingatan, kebingungan, dan 
kesulitan untuk berkonsentrasi. 
Sirosis ini dapat mengakibatkan 
ensefalopati (penyakit otak apa pun 
yang mengubah fungsi atau struktur 
otak). Kondisi seperti itu terjadi ketika 
racun yang berada dalam tubuh 
mempengaruhi otak Anda karena hati 
Anda tidak dapat mengeluarkannya 
dari tubuh Anda.

Faktor risiko yang terkait dengan 
penyakit hati berlemak

Ada beberapa faktor yang dapat 
meningkatkan risiko penyakit hati 
b e r l e m a k  y a n g  p e r l u  u n t u k  
diperhatikan.

Misalnya seperti orang dengan 
berat badan berlebih (obesitas), 
menderita diabetes tipe 2 (resisten 
insulin) seperti sindrom ovarium 
polikistik.

Penyebab lain yang menjadi faktor 
pemicu penyakit hati berlemak, yaitu 
seseorang yang memiliki tiroid yang 
kurang aktif, tekanan darah tinggi, 

alkohol berlebihan. Mengonsumsi 
kalori secara berlebihan dapat 
menyebabkan lemak menumpuk di 
hati.

Untuk itu, penting bagi Anda untuk 
m e m p e r h a t i k a n  t a n d a - t a n d a  
peringatan dan segera mencari 
bantuan medis untuk mencegah 
perkembangan penyakit menjadi lebih 
parah.

2.	 KURANGNYA	 TANDA-TANDA	
PERINGATAN	DINI

Di awal, biasanya orang yang 
mempunyai penyakit hati berlemak 
t i d a k  m e m i l i k i  t a n d a - t a n d a  
p e r i n ga t a n  ka re n a  ku ra n g nya  
kesadaran terhadap diri sendiri.

Lemak yang terus menumpuk di 
hati akan menyebabkan peradangan 
pada organ tersebut. Hal Ini disebut 
dengan steatohepatitis non-alkohol.

Peradangan yang terjadi secara 
terus-menerus dapat menyebabkan 
fibrosis atau jaringan parut pada hati 
di kemudian hari. Jika tidak melakukan 
pengobatan, fibrosis tersebut akan 
berkembang menjadi sirosis.

S i ro s i s  s e n d i r i  m e r u p a ka n  
penyakit hati berlemak dalam tahap 
yang paling parah. Pada stadium lanjut 
ini, hati menyusut dan menjadi parut, 
lalu akan menggumpal.

3.	WASPADAI	MIMISAN
Menyambung perihal sirosis 

(tahap yang paling parah) ternyata 
salah satu gejala sirosis adalah sering 

PENYAKIT hati berlemak dapat 
dialami oleh semua orang. Tak hanya 
perihal mengkonsumsi alkohol secara 
berlebihan saja, tetapi penyakit ini 
dapat disebabkan oleh faktor lain.

Ada beberapa tanda dari penyakit 
hati berlemak yang harus diwaspadai 
oleh semua orang.

Simak tanda peringatan gejala 
penyakit hati berlemak berikut ini 
yang dilansir dari Times of India.

 
1.	APA	PENYEBAB	PENYAKIT	HATI	
BERLEMAK?

Istilah penyakit hati berlemak non-
alkohol mengacu pada kondisi hati 
yang tidak disebabkan oleh konsumsi 

SERING MIMISAN 
BISA JADI GEJALA PENYAKIT INI

- Kelelahan
-------------------------------------------------
- Kelemahan
-------------------------------------------------
- kehilangan nafsu makan
penurunan berat badan dan pengecilan 
otot
-------------------------------------------------
- mual dan muntah
-------------------------------------------------
- merasa nyeri di sekitar area hati
menguningnya kulit dan bagian putih 
mata (jaundice)
-------------------------------------------------
- rambut rontok
-------------------------------------------------
- demam dan serangan menggigil
-------------------------------------------------
- pembengkakan di bagian perut 
karena penumpukan cairan (asites)

GEJALA 
SIROSIS 
LAINNYA
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Google Chrome, 
Browser Paling Rawan Diretas

menguasai sebesar 6,83 persen 
pangsa pasar di dalam negeri.

Setelahnya ada Mozilla Firefox 
yang memiliki 3,4 persen pangsa pasar 
secara nasional. 

Kemudian, Microsoft Edge punya 
pangsa pasar sebesar 2,75 persen 
pada akhir tahun lalu.

Samsung Internet dan Opera 
mencatatkan pangsa pasar masing-
masing sebesar 1,64 persen dan 1,43 
persen. Pangsa pasar UC Browser di 
Indonesia tercatat sebesar 1,05 
persen.

Sementara, browser lainnya, 
termasuk Internet Explorer hanya 
punya pangsa pasar di bawah 1 persen.

Google  Chrome merupakan 
browser web lintas platform yang 
dikembangkan oleh Google. Chrome 
pertama kali dirilis pada tanggal 2 
September 2008.

Namun pada awal perilisan Google 
Chrome, Software ini hanya dapat 
digunakan untuk system operasi 
Microsoft Windows serta kemudian 
porting ke Linux, macOS, iOS, dan juga 
Android.

Secara umum, Google Chrome 
dapat dikatakan sebagai salah satu 
aplikasi browser yang paling banyak 
digunakan oleh pengguna Internet 
saat ini.

Lebih lanjut pada bulan November 
2 0 2 0  i n i ,  S t a r t C o u n t e r  t e l a h  
memperkirakan bahwasanya Chrome 
memiliki 70 persen pangsa pasar 
browser di seluruh dunia (setelah 
memuncak pada 72,38 persen pada 
November 2018) di PC. StatCounter 
sendiri merupakan sebuah situs web 
analisis lalu lintas yang bermula 
pada 1999.

D i  s a m p i n g  
kepopulerannya tersebut, 
tentu tidak akan lepas dari 
fitur yang disediakan. Misalnya 
dengan Google Chrome ini 
pengguna tidak perlu khawatir 
lagi soal keamanan, karena 
software ini akan dipantau dan 
dikendalikan secara langsung 
oleh Tim Google.

Jadi tidak heran banyak pengguna 
yang lebih memilih Google Chrome 
sebagai browser default mereka.

Sebagai salah satu aplikasi 
b ro ws e r  ya n g  p o p u l e r  d i  
kalangan pengguna internet, 
Google Chrome tentu memiliki 
kelebihan serta kekurangan. 
H a l  i n i  s a n g a t  w a j a r,  
m e n g i n g a t  s e t i a p  w e b  
browser pasti memilikinya.

Dengan mengetahui 
beberapa kelebihan serta 
kekurangannya, pengguna 
d a p a t  m e l a k u k a n  
pertimbangan terhadap 
software yang akan 
digunakan (berbagai 
sumber)

GOOGLE Chrome menjadi mesin 
peramban (browser) yang paling 
rentan terkena serangan peretas. 

Dilansir dari dataindonesia.id, 
Minggu (12/3/2023), laporan Atlas 
VPN menyebutkan bahwa browser 
yang dipakai oleh hampir 3 miliar 
pengguna internet di dunia tersebut 
menerima 303 laporan kerentanan 
(vulnerability) sepanjang Januari-
Oktober 2022.  

Definisi vulnerability menurut 
National Cyber Security Centre (NCSC) 
adalah kelemahan dalam sistem 
teknologi informasi melalui fitur 
aplikasi atau kesalahan penggunanya. 

Hal itu pun dapat dieksploitasi 
oleh para peretas. Mozilla Firefox 
menempati urutan kedua karena 
menerima 117 laporan vulnerability 
pada Januari-Oktober 2022.

Urutan selanjutnya ditempati oleh 
Microsoft Edge yang menerima 103 
laporan vulnerability. 

Kemudian, Safari menerima 26 
laporan vulnerability. Adapun, Opera 
sama sekali tidak menerima laporan 
vulnerability sepanjang periode 
tersebut. 

Untuk mencegah peretasan,  
pengguna internet disarankan untuk 
rutin melakukan pemutakhiran 
browser yang mereka pakai.

Selain itu, para pengguna internet 
harus berhati-hati ketika memilih 
plug-in dan waspada dengan penipuan 
online (phising).

Sementara itu, Google Chrome 
mendominasi browser di Indonesia. 
Berdasarkan data StatCounter, mesin 
peramban dari Google itu masih 
menguasai 82,31 persen pangsa pasar 
Indonesia hingga Desember 2022. 

Walau demikian, pangsa pasar 
Chrome pada Desember 2022 
mengalami penurunan dibandingkan 
setahun sebelumnya.

Sebelumnya, Chrome memiliki 
pangsa pasar mesin peramban di 
Indonesia sebesar 82,51 persen pada 
akhir 2021. 

Posisinya diikuti oleh Safari yang 
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Dokter dan pemengaruh kesehatan

dr Nadia Alaydrus
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DOKTER dan pemengaruh kesehatan 
dr Nadia Alaydrus mengatakan, setiap 
wanita memiliki beberapa fase dalam 
hidupnya yang berpengaruh pada 
perubahan di tubuh, yang biasanya 
menimbulkan rasa tidak nyaman bagi 
sebagian orang.

Menurut Nadia, memilih pakaian 
khususnya pakaian dalam atau 
i n n e r w e a r  y a n g  t e p a t  s e s u a i 
kebutuhan dan fase pertumbuhan 
dapat menjadi salah satu cara untuk 
mengatasi rasa tidak nyaman tersebut. 
Selain itu, hal tersebut juga akan 
berpengaruh terhadap rasa percaya 
diri dan kesehatan penggunanya.

" I n n e r we a r  a d a l a h  p a k a i a n 
pertama yang membungkus tubuh. 
Pentingnya menjaga kesehatan tubuh 
melalui pemilihan pakaian dengan 
b a h a n  ya n g  nya m a n  t e r u t a m a 
innerwear yang sesuai dengan postur 
tubuh agar bisa menyangga tubuh 
dengan sempurna," kata Nadia.

Melihat hal tersebut, jenama 
fesyen Uniqlo meluncurkan koleksi 
pakaian dalam berdasarkan fase hidup 
wanita mulai dari anak-anak, remaja, 
dewasa, hingga menopause.

Berikut lini koleksi "LifeWear For 
Her" innerwear sesuai fase kehidupan 
perempuan:

1.	Anak-anak
Untuk fase tubuh anak-anak yang 

masih sangat berkembang, innerwear 
y a n g  n y a m a n  d e n g a n  m o d e l 
sederhana jadi hal yang dibutuhkan 
untuk menemani aktivitas sehari-hari. 
Koleksi Girls AIRism Bra dengan 
paduan desain tanpa jahitan yang 
terasa ringan, bahan AIRism yang 
lembut serta cup yang menyatusangat 

cocok digunakan untuk si kecil yang 
baru mulai belajar menggunakan bra.

2.	Remaja
Pada fase ini, perempuan ulai 

mengalami menstruasi pertama dan 
mulai mengalami beberapa perubahan 
pada tubuhnya namun masih enggan 
menggunakan bra. Koleksi Bratop, 
atasan yang sudah dilengkapi cup 
pelindung seperti AIRism Atasan Bra 
Tanpa Lengan dan AIRism Bra Kamisol 
bisa menjadi pilihan.

3.	Dewasa
Perubahan yang berbeda dari 

m a s a  p u b e r t a s  s e r t a  p a d a t nya 
aktivitas membuat perempuan di fase 
ini membutuhkan pakaian dalam yang 
nyaman. Bra Tanpa Kawat 3D Hold 
dengan struktur cup 3 dimensi dapat 
jadi pilihan sebab bisa menopang 
dengan sempurna walau tanpa kawat.

Saat menstruasi,  Anda dapat 
menggunakan koleksi AIRism Pakaian 
Dalam Menstruasi (Sanitary Pants) 
yang didesain dengan tiga lapisan, 
yakni lapisan odor control yang cepat 
kering, lapisan absorbent yang mampu 
menyerap cairan hingga 30-40ml, dan 
lapisan water-resistant yang terbuat 
dari material anti air yang dilaminasi. 
Material AIRism-nya yang lembut juga 
memberikan kenyamanan untuk 
beraktivitas terutama saat menstruasi.

4.	Maternity
Fase ini bisa menjadi sangat 

berkesan tapi juga akan banyak 
menimbulkan ketidaknyamanan 
karena banyak perubahan fisik seperti 
kenaikan berat badan, payudara terasa 
lebih penuh dan sensitif, perubahan 

kulit, dan perubahan psikis akibat 
hormonal.

Innerwear dengan bahan katun 
lembut yang sejuk dan jahitan 
minimal seperti Pakaian Dalam Hamil 
(Pinggang Rendah) akan mengurangi 
rasa ketidaknyamanan. Selain itu, 
koleksi Celana Legging Hamil Ultra 
Stretch dan Celana Hamil Ankle Rapi 
juga bisa menjadi pilihan bawahan 
yang nyaman karena menyesuaikan 
dengan bentuk tubuh saat hamil 
hingga melahirkan.

Untuk membantu mengembalikan 
b e n t u k  t u b u h  ke  s e m u l a  u s a i 
melahirkan, koleksi AIRism Pakaian 
Dalam Style Up (Tipe Lembut) dapat 
dijadikan pilihan.

5.	Menopause
D i  s e k i t a r  u s i a  5 0  t a h u n , 

perempuan akan masuk ke fase 
m e n j e l a n g  a t a u  m e m a s u k i 
menopause, sehingga perempuan 
perlu beradaptasi dengan perubahan-
perubahan pada tubuhnya seperti 
merasa lebih panas dan mudah 
berkeringat dari sebelumnya.

Padu padan koleksi innerwear 
AIRism seperti AIRism Pakaian Dalam 
Ultra Seamless dan AIRism Atasan Bra 
Ta n p a  L e n g a n  s a n g a t  nya m a n 
digunakan karena dilengkapi dengan 
teknologi quick-dry yang mampu 
melepas kelembaban, odor control, 
cool touch, dan deodorization yang 
terasa lentur, halus, dan nyaman serta 
sifatnya yang mudah menyerap 
keringat dan memberikan rasa sejuk 
saat digunakan bahkan saat cuaca 
panas (Ant)

PAKAIAN WANITA 
SESUAI FASE PERTUMBUHAN



Ada	Permufakatan		....	(dari	hal	1)

KEJAKSAAN Agung (Kejagung) akan 
k e m b a l i  m e m e r i k s a  M e n t e r i 
K o m u n i k a s i  d a n  I n f o r m a t i k a 
(Kominfo) Johnny G. Plate, dalam 
kasus dugaan korupsi dalam kasus 
d u g a a n  k o r u p s i  p e n y e d i a a n 
infrastruktur Base Transceiver Station 
( B T S )  4 G  d a n  i n f r a s t r u k t u r 
pendukung paket 1, 2, 3, 4, dan 5 
BAKTI Kementerian Komunikasi dan 
I n f o r m a t i k a  ( Ko m i n f o )  Ta h u n 
2020–2022.

Direktur Penyidikan Pidana 
Khusus (Pidsus) Kejagung, Kuntadi, 
dalam konferensi pers di Kejagung, 
J a k a r t a ,  S e n i n  ( 1 3 / 3 / 2 0 2 3 ) , 
mengatakan, penyidik akan kembali 
memeriksa Johnny Plate sebagai saksi 
dalam kasus ini.

“[Kasus korupsi] BTS, pada Rabu 
besok [15/3/2023] kita rencana 
memanggil saksi saudara JP [Johnny 
Plate],” ujarnya.

Sebelumnya, Johnny juga sudah 
diperiksa sebagai saksi Perkara 
dugaan tindak pidana korupsi dalam 
penyediaan infrastruktur BTS 4G dan 
infrastruktur pendukung paket 1, 2, 3, 
4 ,  d a n  5  B a k t i  K e m e n t e r i a n 
K o m u n i k a s i  d a n  I n f o r m a t i k a 
(Kominfo) Tahun 2020-2022 pada 14 
Februari

S e d a n g k a n  s o a l  m e n g a p a 
Kejagung kembali akan memeriksa 
J o h n n y,  y a k n i  K e j a g u n g  a k a n 
“menguliti” sejumlah hal yang masih 
diperlukan, termasuk peran yang 
bersangkutan sebagai pengguna 
anggaran proyek BTS 4G.

“Kenapa beliau panggil? Yaitu 
dalam rangka mendalami peran beliau 
sebagai pengguna anggaran. Kita ingin 
tahu sejauh mana pengawasan dan 
p e r t a n g g u n g j a w a b a n  s e l a k u 
penggunaan anggaran,” ujarnya.

Ia menjelaskan, dalam perkara 
dugaan korupsi BTS 4G pada BAKTI 
Kementerian Kominfo ini, terdapat 
kemahalan harga akibat terjadi 
pemufakatan jahat sejumlah pihak.

“Jadi kita pengin tahu sejauh mana 
f u n g s i - f u n g s i  p e n g a wa s a n  i t u 
dilaksanakan,” ujarnya.

Selain itu, lanjut Kuntadi, penyidik 
juga ingin mengetahui sejauh mana 
perencanaan pembangunan BTS 4G 
ini dilaksanakan. Pasalnya, sesuai 
y a n g  t e r c a n t u m  d i  R P J M N , 
pembangunan BTS ini rencananya 
dilaksanakan untuk periode 5 tahun 
berturut-turut.

“Namun tanpa perencanaan, 
pembangunan dilaksanakan dalam 
satu periode,  yaitu satu tahun 
sehingga pelaksanaannya menjadi 
tidak sesuai dengan rencana. Ada 
permufakatan jahat di sini,” katanya.

Kemudian, penyidik juga akan 
menanyakan soal manipulasi progres 
p e m b a n g u n a n  p roye k  BT S  4 G . 
Pasalnya, pengerjaan proyek tersebut 
sudah dilaporkan telah rampung 
1 0 0 %  s e h i n g g a  d i l a k u k a n 
pembayaran.

“Awalnya belum mencapai 100%, 
di dalam laporannya dipaksakan 
seolah-olah sudah mencapai 100% 
dapat dicapai 100% sehingga dapat 
dilakukan pembayaran meskipun 
belakangan diketahui ada kesalahan 
sehingga dikurangkan,” ujarnya.

Hal lain yang akan ditanyakan 
adalah soal fasilitas yang diterima dan 
dinikmati oleh adik dari Johnny G. 
Plate, Gregorius Alex Plate, berupa 
uang sejumlah Rp534 juta.

“Apakah i tu  terkait  dengan 
jabatan yang bersangkutan [Johnny G. 
Plate] atau tidak,” ujarnya.

Dalam kasus ini, Kejagung telah 
menetapkan 5 orang tersangka. 
Awalnya, Kejagung menetapkan 3 
orang, yakni Direktur Utama (Dirut) 
BAKTI Kementerian Kominfo, AAL; 
Direktur Utama (Dirut) PT Mora 
Telematika Indonesia, GMS; dan 
Tenaga Ahli Human Development 
(HUDEV) Universitas Indonesia 
Tahun 2020, YS.

Selepas itu, Kejagung menetapkan 
Account Director of Integrated 
Account Departement PT Huawei 
Tech Investment, MA dan teranyar 
Komisaris PT Solitech Media Sinergy, 
I H .  “ D a l a m  p e r k a ra  i n i ,  t e l a h 
ditetapkan 5 orang tersangka yaitu 
AAL, GMS, YS, MA, dan IH.

Kejagung telah menahan seluruh 
tersangka untuk mempercepat proses 
penyidikan. Tersangka AAL, GMS, dan 
YS awalnya ditahan selama 20 hari 
sejak 4 Januari sampai dengan 23 
Januari 2023.

Kejagung menahan AAL dan YS di 
Rumah Tahanan (Rutan) Negara 
S a l e m b a  C a b a n g  K e j a g u n g . 
Sedangkan GMS ditahan di Rutan 
Negara Salemba Cabang Kejaksaan 
Negeri Jakarta Selatan (Kejari Jaksel).

Sedangkan tersangka MA di Rutan 
Salemba Cabang Kejagung selama 20 
hari, terhitung sejak 24 Januari 
sampai dengan 12 Februari 2023. 
Terakhir, tersangka IH di Rutan 
Negara Salemba Cabang Kejagung 
selama 20 hari, terhitung sejak 6 
Februari sampai dengan 25 Februari 
2023.

Kejagung menyangka AAL, YS, 
GMS, MA, dan IH melanggar Pasal 2 
Ayat (1) dan Pasal 3 juncto Pasal 18 
Undang-Undang (UU) RI Nomor 31 
Tahun 1999 sebagaimana diubah dan 
ditambah dengan UU RI Nomor 20 
Tahun 2001 juncto UU RI Nomor 31 
Tahun 1999 tentang Perubahan atas 
UU RI Nomor 31 Tahun 1999 tentang 
Pemberantasan Tindak Pidana 
Korupsi juncto Pasal 55 Ayat (1) ke-1 
KUHP.

K e j a g u n g  k e m u d i a n 
mengembangkan kasus tersebut. 
Hasilnya, Kejagung menemukan bukti 
permulaan yang cukup terjadinya 
dugaan tindak pidana pencucian uang 
(TPPU).

	Uang	Rp	534	Juta		Dibalikin
Kejaksaan Agung (Kejagung) 

mengungkap adik Menkominfo 
Johnny G Plate, Gregorius Alex Plate, 
telah mengembalikan uang Rp 534 
juta yang merupakan fasilitas yang 
diterimanya dari BAKTI Kominfo. 
Kejagung menyebut  Gregorius 
mengembalikan uang tersebut secara 
sukarela.

 "Namun yang jelas sampai saat ini 
fasilitas yang dia (Gregorius Alex 
Plate) terima telah dia kembalikan 
sejumlah Rp 534 juta, itu sudah 
dikembalikan," kata Dirdik pada 
Jampidsus, Kejagung, Kuntadi, saat 
jumpa pers di kantornya, Jl Sultan 
Hasanuddin, Jakarta Selatan, Senin 

(13/3/2023).
"Terkait dengan adiknya (adik 

Johnny Plate) untuk sampai saat ini 
baru Rp 500 ( juta) sekian, dan 
penyidikan masih berjalan terus jadi 
di tunggu saja," katanya.

Ia menyebut penyerahan uang Rp 
534 juta kepada penyidik dari adik 
Johnny G Plate merupakan sukarela. 
Namun belum diketahui apakah uang 
t e r s e b u t  d a p a t  b e r p o t e n s i 
menjadikannya tersangka atau tidak. 
Oleh sebab itu, Kuntadi mengatakan 
perlu didalami perannya dalam kasus 
ini.

"Penyerahan uang Rp 500 juta itu 
merupakan penyerahan sukarela, 
yang bersangkutan mengakui bahwa 
pa da  per iode  terseb ut  d ir inya 
menerima fasilitas dari Bakti, dan 
selanjutnya apakah itu berpotensi 
mendudukkan dia sebagai tersangka, 
nah itu makanya kita sedang dalami, 
perannya seperti apa, tapi yang jelas 
yang bersangkutan ini kan swasta 
apakah fasilitas tersebut dia terima 
kaitannya karena penyalahgunaan 
jabatan dari kakaknya atau bagaimana 
itu yang kita mesti harus dalami," 
katanya.

Dalam kasus ini, penyidik juga 
telah menerima Rp 10.149.363.250 
(miliar) yang dikembalikan dari 
beberapa tempat. Jumlah tersebut di 
luar aset berupa kendaraan dan rumah 
yang disita.

" U n t u k  y a n g  l a i n  t e l a h 
dikembalikan dari beberapa tempat. 
telah kita minta untuk dikembalikan 
ada total Rp 10.149.363.250 (miliar), 
di luar beberapa barang berupa 
ke n d a ra a n  d a n  s e p e d a  m o t o r, 
termasuk ada rumah yang berhasil 
kita sita di daerah Lebak Bulus," 
katanya.

"Terkait dengan uang yang disita 
sejauh ini masih seputar direktur 
Bakti, konsorsiumnya, subcon-nya 
y a n g  b e r h a s i l  k i t a  a m a n k a n ," 
sambungnya.

Terpisah, Pengamat Kebijakan 
Publik Agus Pambagio mengatakan, 
setiap korupsi proyek pembangunan 
p a s t i  u j u n g n y a  m e r u g i k a n 
masyarakat. Terlepas dari dinamika 
politik, kenapa kasus korupsi ini 
mencuat, Agus meminta korupsi ini 
harus diungkap dan diusut tuntas, dan 
ujungnya harus bisa mengembalikan 
kerugian negara dan kemanfaatan 
infrastruktur bagi masyarakat.

"Sekarang hampir setiap kebijakan 
publik yang dibuat pemerintah bisa 
dikorupsi, jadi persoalan penegak 
hukum mau tegas atau tidak, kalau 
sudah terbukti namun hukumannya 
h a nya  5  t a h u n  ke b awa h  t a n p a 
dimiskinkan, ya korupsi itu akan terus 
berulang," kata Agus.

Ia mengatakan, apa pun ceritanya, 
korupsi pasti merugikan negara. Pada 
akhirnya yang terimbas adalah 
masyarakat. Mereka seharusnya 
mendapat bantuan dan fasilitas layak, 
namun tidak terpenuhi.

Dalam kaitannya dengan korupsi 
BTS ini, menurut Agus, rakyatlah yang 
dirugikan atas ketidakmampuan 
negara menyiapkan infrastruktur 
komunikasi internet yang cepat dan 
layak hingga ke pelosok daerah di 
Indonesia.

Agus mengingatkan, terlepas dari 
t e r b o n g k a r nya  k a s u s  i n i  ya n g 

dikaitkan dengan urusan politik, tidak 
ada alasan bagi penegak hukum, 
dalam hal ini Kejaksaan, untuk tidak 
membongkar dan menyelesaikan 
kasus korupsi apa pun.

“Walaupun disebut ,  Menteri 
K o m u n i k a s i  d a n  I n f o r m a t i k a 
(Menkominfo) nya dari Nasdem, 
sementara Nasdem disebut mulai 
berseberangan dengan pemerintah,” 
tuturnya.

Menurut Agus, itulah seharusnya 
tugas penegak hukum, yaitu berani 
membongkar kasus korupsi siapa pun 
yang melakukannya. Apakah korupsi 
itu dilakukan oleh kubu pemerintah 
atau bukan, semua kasus korupsi yang 
merugikan negara dan masyarakat 
banyak, menurut dia, harus dibongkar. 

“Pastikan urusan jelang tahun 
politik begini kan selalu terkait 
kekuasaan politik, termasuk juga 
urusan cari duitnya. Persoalannya kan 
ketahuan, jadi goblok aja," tutur Agus. 
(Wid,rls,ant,mer,kum/dya)
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ANATOMI KASUS BAKTI
KEMENKOMINFO

RINCIAN PROYEK
Konstruksi	dan	penyediaan	
infrastruktur	BTS	4G	dan	
penunjangnya	di	daerah	3T.

RP
DANA	PROYEK	BTS	
4	BAKTI

RP 10 TRILIUN

RP
DUGAAN	KERUGIAN	
NEGARA

RP 1 TRILIUN

PAKET TERINDIKASI 
KORUPSI

PAKET	1:
Kalimantan (269 unit), Nusa
Tenggara (439 unit), dan Sumatra (17 
unit).

PAKET	2:
Maluku (198 unit), dan Sulawesi (512 
unit)

PAKET	3:
Papua (409 unit), dan Papua
Barat (545 unit)

PAKET	4:
Papua (966 unit)

PAKET	5:
Papua (845 unit)



Dito Mahendra saat diperiksa 
KPK beberapa waktu lalu.

now
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JAKARTA - Komisi Pemberantasan 
K o r u p s i  ( K P K )  m e n g g e l e d a h 
kediaman Mahendra Dito S alias Dito 
Mahendra. Penggeledahan kediaman 
p r i a  ya n g  b e r s i t e g a n g  d e n g a n 
selebritas Nikita Mirzani ini berkaitan 
dengan kasus dugaan tindak pidana 
pencucian uang (TPPU) mantan 
Sekretaris Mahkamah Agung (MA) 
Nurhadi.

"Informasi yang kami terima betul, 
rumah di Jakarta. Saat ini masih 
berlangsung," ujar Kabag Pemberitaan 
KPK Ali Fikri dalam keterangannya, 
Senin (13/3/2023).

Tim penyidik KPK punntelah 
rampung menggeledah rumah Dito 
Mahendra di Jalan Erlangga V Nomor 
20 Senopati, Kebayoran Baru, Jakarta 
Selatan.Pantauan  di lokasi, tampak 
sejumlah penyidik keluar rumah 
d e n g a n  m e m b a w a  s a t u  k o p e r 
berwarna hitam dan satu koper abu-
abu. Belum diketahui apa isi kedua 
koper tersebut.

Penyidik KPK mulai melakukan 
penggeledahan sekira pukul 16.00 
WIB. Kemudian, penyidik baru selesai 
mengumpulkan barang bukti sekira 
pukul 22.00 WIB.

Sejumlah penyidik KPK pun 
tampak membawa koper tersebut 
mengenakan mobil Toyota Innova 
berkelir silver dengan pelat nomer B 
1779 SRS. Tak ada ucapan apapun dari 
penyidik terkait dengan isi koper itu.

KPK pernah memeriksa Dito 
Mahendra dalam kasus TPPU Nurhadi. 
Saat itu KPK mengusut pihak yang 

bekerjasama dengan Nurhadi dalam 
m e nya m a r k a n  a s a l  u s u l  h a r t a 
kekayaannya yang dihasilkan dari 
pidana.

Dito Mahendra sudaj diperiksa tim 
penyidik KPK, pada Senin, 6 Februari 
2023."Apakah kemudian tersangka 
Nurhadi ada kerjasama misalnya 
ketika melakukan dugaan tindak 
pidana pencucian uang itu, sendirian 
atau bersama pihak lain. Tentu ini 
menjadi bagian dari analisis yang 
kemudian kami lakukan dengan 
mengonfirmasi dan memanggil saksi-
saksi lain," ujar  Ali Fikri.

A l i  m e nye b u t  t i m  p e ny i d i k 
meyakini Dito Mahendra mengetahui 
perbuatan pidana Nurhadi. Namun Ali 
tak bersedia membeberkan apa yang 
diketahui Dito dalam perkara ini.

"Mengenai materinya mohon maaf, 
karena ini butuh konfirmasi kepada 
saksi-saksi lain, kami belum bisa 
sebutkan di sini berapa dugaan aliran 
uang yang diduga ketahui oleh Dito 
dalam kasus Nurhadi," kata Ali.

Mobil	Mewah	hingga	Aliran	Uang
Tak hanya soal kerjasama dalam 

p i d a n a ,  D i to  j u ga  d i c e c a r  s o a l 
pembelian mobil mewah dan soal 
aliran uang.Ali enggan merinci barang 
bernilai ekonomis yang dibeli Nurhadi 
d a r i  h a s i l  ko r u p s i .  N a m u n  A l i 
menyebut salah satunya yakni mobil 
mewah.

"Satu di antaranya kepemilikan 
kendaraan mobil, tetapi ini salah satu 
yang bisa kami sampaikan, keterangan 

selanjutnya ada di berita acara 
pemeriksaan yang nantinya akan 
dibuka di persidangan," kata Ali.

Dito Mahendra sendiri memilih 
bungkam usai diperiksa tim penyidik 
Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) 
berkaitan dengan kasus dugaan tindak 
pidana pencucian uang (TPP) mantan 
Sekretaris Mahkamah Agung (MA) 
Nurhadi.

Dito Mahendra yang mengenakan 
kemeja putih bermasker hitam itu tak 
bersedia memberikan keterangan 
apapun. Dia yang keluar Gedung KPK 
sekitar pukul 14.13 WIB ini memilih 
langsung meninggalkan awak media.

P e m e r i k s a a n  D i t o  k a l i  i n i 
merupakan panggi lan keempat 
terhadap dirinya. Dito tercatat sudah 
tiga kali mangkir panggilan penyidik 
KPK, yakni pada 5 Januari 2023, 8 
November 2022, dan 21 Desember 
2022 kemarin.

Sekedar informasi, KPK saat ini 
sedang mengembangkan kasus 
d u g a a n  k o r u p s i  t e r k a i t 
pengurusan perkara di MA 
yang menjerat  Nurhadi . 
D a l a m  k a s u s  i n i  K P K 
menjerat Nurhadi dalam 
perkara suap, gratifikasi, 
dan pencucian uang.

N u rh a d i  d i d u ga 
menerima sejumlah 
u a n g  d a r i  E d dy 
S i n d o ro .  E d dy 
S i n d o r o 
sendiri sempat 
dijerat dalam 
k a s u s  s u a p 

pengurusan perkara peninjauan 
kembali di PN Jakarta Pusat. Eddy 
Sindoro menyuap sebesar USD 50 
ribu dan Rp 150 juta kepada 
panitera PN Jakpus Edy Nasution.

Dari perkara Eddy Sindoro 
d a n  E dy  N a s u t i o n  i n i  K P K 
menjerat mantan Sekretaris MA 
Nurhadi dan menantunya, Rezky 
Herbiono. Nurhadi sebelum 
dijerat sempat mengaku bahwa 
E d dy  S i n d o ro  m e m i n t a nya 
mengurus perkara peninjuan 
kembali. Namun Nurhadi tak 
mengingat perkaranya.

Nurhadi dan Rezky dijerat 
dalam kasus suap dan gratifikasi 
penanganan perkara di MA. 
Nurhadi dan Rezky menerima 
suap dari Direktur PT Multicon 
I n d r a j a y a  Te r m i n a l  ( M I T ) 
Hiendra Soenjoto.Terkait kasus 
Nurhadi, KPK juga menjerat Ferdy 
Yusman sebagai pihak yang meng- 
halangi penyidikan Nurhadi.

Dari perkara Eddy Sindoro 
d a n  E dy  N a s u t i o n  i n i  K P K 
menjerat mantan Sekretaris MA 
Nurhadi dan menantunya, Rezky 
Herbiono. Nurhadi sebelum 
dijerat sempat mengaku bahwa 
E d dy  S i n d o ro  m e m i n t a nya 
mengurus perkara peninjuan 
kembali. Namun Nurhadi tak 
mengingat perkaranya.

Nurhadi dan Rezky dijerat 
dalam kasus suap dan gratifikasi 
penanganan perkara di MA. 
Nurhadi dan Rezky menerima 
suap dari Direktur PT Multicon 

Indrajaya Terminal (MIT) Hiendra 
Soenjoto.

Terkait kasus Nurhadi, KPK juga 
menjerat Ferdy Yusman sebagai pihak 
ya n g  m e n g h a l a n g i  p e ny i d i k a n 
Nurhadi.(wis,rls,ist/dya)

Diduga Soal Kasus Pencucian Uang Eks Sekretaris 
MA Nurhadi, KPK Geledah Rumah Dito Mahendra

Tim	penyidik	KPK		menggeledah	rumah	Dito	Mahendra	di	Jalan	Erlangga	V	Nomor	20	Senopati,	Kebayoran	Baru,	Jakarta	Selatan,	Senin	(13/3/2023).


